

## 梶中学校だより

令和5年 6月 2日 住所: 梶町4-28-5

電話:06-6902-0813

早いもので、1 学期も約半分が過ぎ、6 月を迎えました。明後日から、3年生は信州白馬方面へ修学旅 行に出発します。台風2号の影響により、天候を心配していますが、本日朝の気象庁の週間天気予報で は、降水確率は0%ではありませんが、晴れ又は曇りの予想であり、雨マークが無くなっています。2年 生の林間学舎と同様に、天候に恵まれることに期待をしています。

さて、今年度は、例年より8日早く、昨年より16日早く、5月29日に近畿地方は梅雨入りとなって います。報道等によりますと、梅雨の期間が長く長雨に注意してくださいとのことです。梶地区は、大雨 の際に、浸水する可能性が高い地区でもあります。今後の天気予報に注視しながら、用心していただきま すようお願いいたします。

## あいさつは 目を見て 笑顔で 元気よく

5月29日(月)~31日(水)の3日間、生徒会執行部と生活委員会において朝の挨拶運動を実 施しました。今週は、天候が安定せず、下足室内で活動せざるを得ない時が多かったですが、生徒た ちは元気に頑張ってくれました。梶中学校区では、小学校と共に「あいさつは 目を見て 笑顔で 元 気よく」をスローガンとして、挨拶が出来る子どもの育成に継続して取り組んでいます。生徒たちに は、「挨拶は、人と人をつなげる魔法の言葉」と言われることがあるように大切な事として伝えていま す。「おはよう」または「おはようございます」の一言で、友だちとの関係も含めた人間関係が良好に なる場合もあります。「声を出すことは難しい」ことかもしれませんが、声を出すことを意識して取り

組んでほしいと思います。また、ご 家庭におかれましても、「おはよう」 や「おやすみなさい」「いってらっし ゃい」「おかえりなさい」などご家庭 内での挨拶についても意識していた だければと考えています。よろしく お願いいたします。







雨の時

## ~生徒朝礼を実施しました~

今年度の常任委員会後初の生徒 朝礼を24日(水)に行い、挨拶運 動など今年度の委員会の取組みに ついて生徒会執行部より説明があ りました。色々なことに生徒たちが「 取り組むことにより活気のある梶

中学校となる ことに期待を しています。





## 避難訓練を実施!!

緊急集団下校の確認に引き続き、31日(水)に警報を鳴ら した上での避難訓練を4年振りに行いました(毎年訓練自体は 行っていましたが、音に恐怖を感じる生徒もいるために警報を 鳴らさずに実施していました)。グラウンドに避難をする予定

でしたが、天候が安定していなかったこ とから、廊下に出ることまでを実際に行 い、その後は、教室内で、緊急時の避難 訓練の大切さを学習しました。地震を想

机の中に隠れていま す。生徒たちには、 朝礼でも訓練の大切 さを伝えていますが





ご家庭におかれましても緊急時の対応の確認をお願いします。